

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 16 août 2021

Beaubassin-est veut minimiser les impacts sur la population pendant la construction du pont de la rivière Kouchibouguac

Le conseil de la Communauté rurale Beaubassin-est se réjouit de l'annonce de la reconstruction du pont no1 de la rivière Kouchibouguac. « Même si l'option proposée par les intervenants locaux n'ait pas été choisie, nous allons travailler avec le ministère afin de minimiser les impacts sur la population », indique la mairesse de Beaubassin-est, Louise Landry.

Le Ministère des Transports et de l'Infrastructure a annoncé qu'il avait choisi de construire un nouveau pont au même endroit que le pont précédent. Les intervenants de la région avaient manifesté leur préférence pour une construction qui dévierait de l'emplacement actuel, ce qui aurait permis de conserver le pont temporaire pendant la construction.

« Nous avons rencontré la Ministre des Transports et de l'Infrastructure, Jill Green, afin de lui partager nos préoccupations et tenter de mitiger les impacts de ce choix sur nos citoyens et nos entrepreneurs », ajoute la mairesse Landry, en précisant que l'aspect de la sécurité publique a aussi été abordé avec la Ministre. Le conseil est aussi très heureux que le prolongement du Sentier Shoreline a été pris en considérant dans la conception du pont.

Les travaux sur le nouveau pont de 95 mètres devraient commencer au début de 2022 et se terminer vers la fin de 2023, si les conditions météorologiques le permettent. Le pont temporaire restera ouvert jusqu'au début de la construction du nouveau pont.

-30-

Pour plus de renseignements :

Yves M. Leger
Directeur général / Greffier
Téléphone : (506) 532-0730
Télécopieur : (506) 532-0735
Courriel : yves.leger@beaubassinest.ca
Internet : beaubassinest.ca
Facebook : @Beaubassinest